

Presidenta no aparece en lista de las 100 mujeres más importantes del mundo

# Laura pierde el poder

Inequidad

*En primeros dos años  
mandataria figuró en  
designación de Forbes*

La presidenta Laura Chinchilla fue excluida de la lista de las 100 mujeres más poderosas del mundo de la revista Forbes.

Desde que es gobernante, es la primera vez que no aparece en dicha publicación, la cual es encabezada por Angela Merkel, canciller de Alemania.

Durante su primer año de mandato fue ubicada en el puesto 83. Mientras que un año después cayó tres casillas y obtuvo la posición 86. Caída que fue un presagio de su desaparición en el ranking para esta edición.

Chinchilla figuró el año pasado como la única centroamericana en la lista y una de las cuatro latinas que aparecen.

Para este año, Forbes no incluyó a ninguna fémina de la región, aun-

que la cifra de latinas subió a seis.

Dilma Rousseff, presidenta de Brasil encabeza las poderosas de Latinoamérica en la casilla número tres, seguida por su homóloga Cristina Fernández de Kirchner, de Argentina, quien escaló un puesto y se ubica en décimo sexto lugar.

Otras dos brasileñas aparecen en la lista: María das Graças Silva, CEO de Petrobras, y la modelo Gisele Bündchen.

La lista de latinas la cierra las colombianas Shakira y la actriz Sofia Vergara.

La desaparición de Chinchilla de la lista podría ser producto del conflicto que el país afronta con Nicaragua, tanto por la invasión a isla Calero-Portillo, como por la trocha fronteriza.

Ello en razón de que ese litigio fue una de las razones por las cuales la Presidenta descendió tres posiciones el año pasado.

En esa oportunidad la revista también valoró la caída en su popularidad, las dificultades para resolver

el déficit fiscal y la demanda ciudadana de disminuir la inseguridad y el crimen organizado.

Aunque resaltó el hecho de que es la primera mujer en gobernar Costa Rica, la moratoria de tres años para la explotación petrolera que firmó y la relación de la Iglesia católica con el Estado.

Forbes dividió a las 100 mujeres más poderosas del mundo por categorías, tales como política, negocios, medios y estilo de vida, rango en el que incluyeron a las que se dedican al entretenimiento, los deportes y la moda.

En el ranking aparecen otras personalidades sobresalientes: como Hillary Clinton y Michelle Obama, secretaria de Estado y primera dama de Estados Unidos, respectivamente.

Así como, Oprah Winfrey, conductora de televisión y las cantantes Beyoncé, Lady Gaga y Jennifer López.

**Natasha Cambroner**  
ncambroner@larepublica.net

## PODEROSAS

La canciller de Alemania es la mujer más influyente del mundo, encabeza la lista de las 100 más poderosas, ranking del cual fue excluida este año la presidenta Laura Chinchilla.

1. Angela Merkel, canciller de Alemania
2. Hillary Clinton, secretaria de Estado de Estados Unidos
3. Dilma Rousseff, presidenta de Brasil
7. Michelle Obama, primera dama de Estados Unidos
11. Oprah Winfrey, conductora de televisión
14. Lady Gaga, cantante
16. Cristina Fernández, presidenta de Argentina
20. María das Graças Silva, CEO de Petrobras
40. Shakira, cantante
75. Sofia Vergara, actriz
83. Gisele Bündchen, modelo brasileña

Fuente: Revista Forbes